



Institución: Universidad Del Sureste.

Licenciatura: En Nutrición.

Tema: Reproducción Asistida, Interrupción Del Embarazo, La Muerte.

Trabajo: Mapa Conceptual

Docente: Víctor Antonio González Salas.

Alumno (a): Sandra Ramos Solís

Grado: "5" Grupo: "A".

01/04/23. Tapachula Chiapas

¿Qué es?

Reproducción Asistida

La muerte digna

Es la

Imposibilidad de tener descendencia.

Es un mal que afecta de 8 a 15% de las parejas en el mundo.

Independientemente de su frecuencia, ocasiona graves trastornos en el ámbito personal y familiar.

Son múltiples las causas de este problema.

Cada una de ellas corresponden al integrante del sexo masculino de la pareja y otras al del ser femenino.

Interrupción del embarazo

En México, como en la mayoría de los países de América Latina.

Se realizan numerosos abortos (3.4 millones anuales en la región).

Por lo regular en condiciones de gran inseguridad para la salud y vida de la mujer.

En general

Aun en los casos legalmente aceptados, es difícil Para la mujer tener acceso a servicios.

En donde se practique la interrupción del embarazo en condiciones optimas.

Hasta la fecha esto no se ha podido realizar en México.

La muerte es la ultima fase de la vida y como tal debe ser considerada parte integrante de ella.

La ciencia, con todos sus alardes, no ha podido modificar este hecho y en su búsqueda sin sentidos de lograr lo mas cercano a la inmortalidad en este mundo.

Solo ha conseguido aumentar la angustia y la desilusión ante lo que no puede cambiar.

La idea de la muerte y de los sentimientos ligados a ella ha ido cambiando con la historia.

Morir por la patria o por las creencias de un grupo al que pertenecemos es heroico y nos hace merecedores de la gloria, sea esta pasajera o eterna.